

85 Häftlinge aus Gefängnis entflohen

Beim grössten Gefängnisausbruch der jüngeren Geschichte sind in Mexiko 85 Häftlinge aus einem Gefängnis ausgebrochen. Sie wurden wohl vom Gefängnispersonal unterstützt.

Die 85 Häftlinge flohen aus einem Gefängnis nahe der Grenze zu Texas. Wie der Sicherheitsminister des Bundesstaates Tamaulipas, José Antonio Garza, mitteilte, gelang den Häftlingen die Flucht aus dem Gefängnis offensichtlich mit Unterstützung des Gefängnispersonals. Die Verwicklung von 44 Wärtern wurde nach Angaben *des* Ministers untersucht; von zwei Gefängnisaufsehern fehlte zunächst jede Spur. Laut Garza sind seit Anfang des Jahres bereits 201 Häftlinge aus dem Gefängnis entkommen. Die meisten der entflohenen Häftlinge sind Mitglieder von Drogenbanden.